

Élan...

Janvier 2022

eren

ÉGLISE RÉFORMÉE ÉVANGÉLIQUE
DU CANTON DE NEUCHÂTEL

Paroisse du Val-de-Travers



Épiphanie-fête de lumière

Jeudi 6 janvier, nous avons fêté le jour de l'Épiphanie. Pour beaucoup, c'est le jour des rois, l'occasion de manger une galette et d'essayer de trouver la fève...

À l'origine, dans l'Antiquité, on y célébrait la lumière. Dans la tradition chrétienne, ce jour est devenu celle de la manifestation de la lumière divine dans le monde, sous les traits d'un nouveau-né nommé Jésus – lié à l'épisode tout en contraste des Rois mages venus depuis le lointain Orient visiter cet autre roi, bébé dans une humble étable...

C'est sous ce signe donné qu'en ce début d'année, j'aimerais partager avec vous cette prière :

À la lumière du Christ, confions à Dieu ce qui a été vécu et ce qui est à venir.

- *Nous allumons une bougie pour les deuils, les maladies, les angoisses, les doutes qui ont traversé nos vies depuis une année... et nos peurs face à l'inconnu qui nous attend.*
- *Nous allumons une bougie pour les moments de joie, toutes les belles choses que nous avons vécues. Nous l'allumons aussi pour les grands et les petits moments, pour tous les bonheurs qui nous seront accordés.*
- *Nous allumons une bougie pour les chemins que nous avons parcourus avec plaisir ou qui nous ont conduits là où nous ne voulions pas aller. Nous l'allumons aussi pour chacune et chacun avec ses forces et ses faiblesses, ses craintes et ses espérances pour l'avenir.*
- *Nous allumons une bougie pour tous ceux et celles avec qui nous sommes en chemin, pour nos relations qui se sont enrichies ou qui ont été blessées. Nous l'allumons aussi pour tout ce que nous avons pu construire ensemble, pour nos attentes et ce qui nous reste encore à construire.*

En gardant en nos cœurs cette parole de Dieu transmise par le prophète Jérémie :

«Moi je sais les projets que j'ai formés à votre sujet, projets de prospérité et non de malheur; je vais vous donner un avenir, une espérance» (Jérémie 29, 11)

Séverine Schlüter, pasteure

Célébrations du mois de janvier 2022

Les célébrations de la paroisse se déroulent sans le certificat Covid pour autant que le nombre de fidèles ne dépasse pas 50, que les distances soient respectées et que le masque soit porté.

Les cultes où le certificat est obligatoire sont signalés explicitement. Ils seront en principe diffusés en direct (avec possibilité de les revoir en tous temps) sur la page Facebook de la paroisse: www.facebook.com/ParoisseVDT



Cultes du mois de janvier 2022

Samedi 15 janvier – culte avec les chants de Taizé
17h – Couvet – Jean-Samuel Bucher

Dimanche 16 janvier – culte en randonnée
10h – Noiraigue – Véronique Tschanz Anderegg

Samedi 22 janvier
17h – Couvet – David Allisson

Dimanche 23 janvier – semaine de l'unité – culte œcuménique avec le chœur mixte catholique ! certificat Covid !
10h – Les Verrières – David Allisson

Samedi 29 janvier
17h – Couvet – Patrick Schlüter

Dimanche 30 janvier – culte avec les jeunes
19h 45 – Travers – Patrick Schlüter

Dimanche 6 février
10h – Fleurier – David Allisson

Mémento

ACTIVITÉS - RENCONTRES REPAS

Môtiers

Net for God

Je 27 janvier – 19h 30 – salle de paroisse, échange œcuménique, prières, partage

Couvet

Foyer de l'Étoile

Lu 17 janvier – 19h 30
rue St-Gervais 8 – moment de prières

Bric-à-Brac

Horaires: Mercredi

de 14h à 16h 30

Jeu de 9h à 11h 30

Les 1^{ers} samedis du mois

de 9h à 11h 30.

Fleurier

Rencontre du mouvement chrétien
des retraités

Me 19 janvier – de 14h à 16h

rue du Pasquier 9.

Page Internet: www.eren.ch/vdt

☎ TÉLÉPHONES UTILES

Ministres

David Allisson, pasteur, 032 861 12 72,
david.allisson@eren.ch

Patrick Schlüter, pasteur, 032 863 34 24,
patrick.schluter@eren.ch

Séverine Schlüter, pasteure, 032 863 34 14,
severine.schluter@eren.ch

Véronique Tschanz Anderegg, pasteure, 079 311 17 15,
veronique.tschanzanderegg@eren.ch

Aumônerie des homes

Jocelyne Mussard, diacre, 078 891 01 99,
jocelyne.mussard@eren.ch

Secrétariat paroissial

Grand-Rue 25, 2108 Couvet
032 863 38 60, valdetravers@eren.ch

Heures d'ouverture :

Mardi, mercredi et jeudi de 8h à 11h.

Mardi, mercredi de 14h à 16h 30

Les pasteurs et diacres
ainsi que le Conseil paroissial
vous souhaitent
une année 2022
paisible et lumineuse.



NOS PRIÈRES POUR

- être lumière les uns pour les autres,
- de l'ouverture et du souffle dans nos difficultés et soucis,
- reprendre confiance